

Sektionen Die Sektion Thurgau setzt auf Networking und Wissensaustausch für die Gestaltung einer modernen Gebäudehüllen-Zukunft.

Starke Gemeinschaft für moderne Gebäudehüllen

Text: Isabel Morollón | Fotos: Gebäudehülle Schweiz

Die Sektion Thurgau wurde 1905 als Dachdeckermeister-Innung vom Bodensee und Umgebung gegründet und zählt heute 27 engagierte Mitglieder. Gerade mit der neuen solaren Grundbildung ist es wichtig, weitere Mitglieder aus diesem Bereich aufzunehmen. Obwohl der Kanton Thurgau nah zur Grenze zu Deutschland und Österreich liegt, gibt es bis heute keine Probleme mit ausländischen Betrieben, die in den Schweizer Markt drängen. Als Präsident



liegt es Urs Schlatter sehr am Herzen, die Mitglieder stets auf dem neuesten Stand der Technik zu halten. Er kommuniziert kontinuierlich Neuerungen und Anpassungen, um die Qualität der Arbeit der Gebäudehüllen-Spezialisten zu sichern. Die Ausbildung und Fortbildung von Fachleuten ist ihm ein zentrales Anliegen. Besonders wertvoll erweist sich auch der Austausch mit anderen Fachexperten. Dieser ermöglicht es, über den Tellerrand hinauszuschauen. Einzelne Sektionsmitglieder sind aktiv im Gewerbeverband Thurgau sowie im Amt für Energie Thurgau vernetzt. Die jährlichen Treffen mit Entscheidungsträgern bilden eine Plattform dafür, Trends in der Modernisierung von Gebäudehüllen und bei Neubauten zu diskutieren und Fördergelder optimal zu nutzen.



INFO

Kontakt

Haben Sie Fragen oder Anregungen? Urs Schlatter freut sich über Ihre Anfrage.

urs.schlatter@sc-haller.ch



» Der Gebäudehüllen-Beruf hat Zukunft. Vielleicht kommt in einigen Jahren das Haus aus dem 3D-Drucker. Aber eine dichte und energiesparende Gebäudehülle ist immer gefragt.

Urs Schlatter

